

El cortometraje "Azken trena" realizado por alumnos de HUHEZI, seleccionado para la 5ª edición del Circuito de Cortometrajes

05/03/2008

Topagunea, la coordinadora de asociaciones para la promoción del euskera, ha seleccionado el cortometraje *Azken trena*, (El último tren), para exhibirlo en la **5ª edición del Circuito de Cortometrajes**. Del 3 de abril al 16 de mayo, *Azken trena* se proyectará en **36 poblaciones**, tanto del Norte como del Sur de Euskal Herria.

Este corto ha sido realizado por un grupo de alumnos de **HUHEZI**, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de MU, dentro de la asignatura "**Producción y realización audiovisual II**", de la carrera de Comunicación Audiovisual. Los alumnos de 4º curso son: Liemi Alkorta, Mikel Alvarez, Ane Aranburu, Nerea Barrutia, Beñat Garzia, Maite San Martin y Txomin Tapia. En algunas poblaciones, los autores tomarán parte en la presentación del corto.

Esta película se grabó en un sólo día, el 2 de enero de 2008, en la estación de **Beasain**, Gipuzkoa. Los actores principales fueron **Gorka Zubeldia** y **Libe Aranburu**. El trabajo de edición también lo realizaron en un sólo día. Así lo cuenta Mikel Álvarez en su blog [The Indezents](#). Desde entonces, ha estado disponible en YouTube.



escena del cortometraje